

Alianza Verde denuncia irregularidades en posesión del señor Carlos Alberto Martínez, en la Cámara de Representantes

Colombia, junio 25 de 2022

Tras la reciente renuncia de la Representante a la Cámara por el departamento Del Valle del Cauca Catalina Ortiz, presenciamos con extrañeza la posesión del señor Carlos Martínez por parte del Congreso de la Republica. Ante lo sucedido aclaramos que:

- 1. El Señor Carlos Martínez renunció al Partido Alianza Verde de manera irrevocable y es de público conocimiento que es Coordinador del Nuevo Liberalismo en el departamento del Valle del Cauca.
- 2. La Alianza Verde nunca fue notificada por parte de la Cámara de Representantes para determinar la legalidad del reemplazo de la curul en mención. Ante lo ocurrido, iniciaremos acciones judiciales que determinen el accionar irregular.
- 3. Es oportunista que a tan sólo un mes de culminar el periodo legislativo, el señor Martínez pretenda posesionarse para obtener un sueldo y ganar un protagonismo que no le corresponde.

JAIME NAVARRO WOLFF SECRETARIO GENERAL PARTIDO ALIANZA VERDE